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Monsieur le Préfet 
En tant qu'expert en environnement et en biodiversité et candidat désigné par le
Parti Animaliste aux dernières élections législatives dans le département de la
Savoie, je m'oppose fermement à tout acte de vénerie sous terre à l'égard des
blaireaux tout comme des renards.
Cette pratique est abjecte et indigne d'un pays comme la France.
Elle ne s'appuie sur aucune logique ni sur aucune considération écologique ou
agricole, les chiffres étant falsifiés par le lobby de la chasse pour satisfaire les
goûts sanguinaires et sadiques des chasseurs qui extirpent et massacrent les
animaux et leurs portées à l'aide de pinces métalliques en rigolant.
C'est immonde.
Je vous demande donc de bien vouloir faire preuve de bon sens et de respect
envers la biodiversité qui est de plus en plus fragilisée depuis 2017 et de refuser
l'autorisation de vénerie sous terre dans votre département.
Veuillez agréer, Monsieur le Préfet, l'assurance de mes salutations distinguées.
Bertrand Camus
Professionnel ski/montagne diplômé d'état
Expert en environnement et en biodiversité
Candidat désigné par le Parti Animaliste aux dernières élections législatives.
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